
広幡地区アフタースクール・・利用状況はどうでしょう 

『放課後や夏休みなど、地域の子どもが利用でき

る学習の場が出来ました』          

第１回学校運営協議会で提案された「学習の場を作

ろう」という意見。早速、実現にむけてプロジェクトがスタ

ート！学校と広幡交流センターが中心になり計画を練っ

てくださいました。 

「広幡アフタースクール」とネーミングされ、交流センタ

ーが、その日空いている部屋を提供することに！ 

早速、７月から利用できるようになりました。       ※表は、左から小学生・中学生・高校生・全合計 

小、中、高校生の皆さん！たくさん利用してくださいね   ※９月は、緊急事態宣言期間の為、開放なし 

                                                  

『社会を明るくする運動』標語 広中２年、岡村健志さん！優秀賞！ 

藤枝市内中学２年生を対象に募集された１１２８点の中から広幡中２年、岡村健志さんの

作品が優秀賞に選ばれました。岡村さん自身の体験から強く感じたことがあった言葉だった

そ う で す 。 優 秀 賞 を 頂 い た 標 語 は 、 交 流 セ ン タ ー 正 面 に 設 置 さ れ ま し た 。                

（＊書は、仮宿の浅羽幸雄様によるものです〕 

報告 広幡小学校の『二宮金次郎像』の今後  

昨年来、ご意見を頂いてきました二宮金次郎像のご報告を致します。本体は危険なため 

撤去し、土台部分をそのまま残す形で、これまでの歴史を残し未来へと引き継ぐ事となり 

ました。保護者、地域の皆様からのご意見、ご提案有難うございました 

                         ♦広幡地区健全育成講演会 １１／６広幡中で開催！           

「えて」代表取締役社長の安池様を講師に迎え、広小６年生 

広中１年生は教室でズーム、広中２.３年生は体育館で、地域 

の皆様も一部講演会に参加しました。              

講演後は、子ども達からの活発な質問が沢山出され、大変 

なごやかで、元気に意見交換している姿が印象的でした。 

実りある貴重な体験になった事と思います。            

家庭科：ミシンボランテイアさん；ありがとう！                 

１０月～１１月、２ケ月にわたった５年生と６年生の家庭科の応援の 

おかげで、５年生のランチョンマット、６年生のトートバッグが順調に 

完成しました。たくさんの愛情を子ども達に注いで頂きました。 

 ＜ボランテイアさんの紹介＞                

平木麻衣さん、塚本みちのさん、橋本宏美さん、白澤江里子さん、 

川口明子さん、朝倉真知子さん、海老名静代さん、手島美智代さん、 

小西恵美子さん、海老名さち子さん、朝羽和子さん、片山峰子さん、 

大塚隆子さん、大木真知子さん 八木憲子さん、竹下蓉子さん  
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